

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan berkat-Nya yang memberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik dan sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe Group Investigation (Gi) Untuk Meningkatkan Kemampuan Berpikir Kreatif Siswa Pada Materi Eksponen Kelas X Smk Tritech Informatika Medan T.A 2016/2017”, disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam.

Pada kesempatan kali ini penulis menyampaikan terimakasih kepada Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak, Prof. Dr. Edi Syahputra, M.Pd, Dr. Edy Surya, M.Si dan Prof. Dr. Pargaulan Siagian, M.Pd yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Ibu Dra.Katrina Samosir, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu selama penelitian ini. Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak dan Ibu guru sekolah SMK Tritech Informatika yang telah membantu selama penelitian. Dan tak lupa pula saya ucapkan terima kasih kepada kedua orang tua saya yang telah banyak berkorban demi saya, yang tak pernah putus doanya untuk saya. Terimakasih sahabat saya Yohanna Lubis dan Iko Mustafa Boangmanalu terima kasih sudah banyak membantu saya selama perkuliahan, nyontek bareng punya Rizki Kurniawan, makan bareng, nonton bahkan ngerjain iko jadi bahan percobaan untuk cuci muka pake air rebusan jengkol (benar terjadi karna si paok ini percaya klo jengkol bisa buat muka kinclong) baik suka maupun duka kita lewati bertiga kangen masa kuliah dulu. Buat Azizul Adhar Lubis terima kasih sudah menemani dan

membantu baik dalam perkuliahan maupun diluar perkuliahan, terima kasih juga udah sabar menghadapi saya, memahami kesibukan saya yg sok sibuk. Buat Helmi si LANDONG teman PPL adiknya Dijah Yellow (karna suka warna KUNING) terima kasih telah membantu dalam proses percetakan Skripsi dengan harga OKE. Dan buat teman-teman sekelas saya selain dari 2 sahabat saya yaitu Sri Wahyuni (si odats yang selalu buat onar dikelas) yang selalu siaga mengangkat telponnya untuk dengari curhat saya tentang skripsi ataupun kegalauan saya yang sama sekali gak ada pentingnya, Khairun Nissya dan Nur Syamsiah Nst yang telah meminjamkan semua buku-bukunya saat saya seminar dan sidang (karena saya tak punya buku hahaaa), Fauziah Rafika Husna yang udah minjami kartu perpusnya selama 2 bulan setelah sidang hehee. Wulandari yang selalu ngirim file-filenya (padahal sinyalnya susah amat d kampungnya hahaa). Dan teman sekelas EKS.B 2012 Matematika saya yang tidak bisa saya sebutkan satu-satu kalian semua tidak akan melupakan kalian.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahas, untuk ini penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan,
Penulis

2017

Ridha Lestari
NIM. 4123311044